



Sainte-Anne

AGENDA PAROISSIAL 23 juin 2024

- 23/06** **10h30 Messe du 12^{ème} dimanche du Temps ordinaire - année B**
PAS de Bar de l'Amitié
Collecte La collecte est au profit de
 Basilique du Sacré Cœur de Koekelberg

- Lundi**
24/06
Mardi **09h00 Messe**
25/06 **09h30 Adoration**
Mercredi
26/06
Jeudi **11h00 Adoration et Chapelet**
27/06 **11h30 Messe**
Vendredi **09h00 Messe**
28/06
Samedi **18h00 Messe**
29/06
Dimanche **10h30 Messe du 13^{ème} dimanche du Temps ordinaire**
30/06 **Sg 1, 13-15 ; 2, 23-24**
Ps 29
2 Co 8, 7.9.13-15
Mc 5, 21-43

Collectes des 15 & 16 juin : 281,85 €

Abbé Charles KASONGO-MUTWE -02 /851.69.13
E-mail : mukulu_2006@yahoo.fr
Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00
Tél. : 02 384 66 08.
◆ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
◆ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
◆ La Team à Phil est sur Facebook
◆ Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

Agenda

- Le **30/06** : BBQ organisé par l'Amicale des Jeunes
Le **01/07** : **20h00** Inscription au baptême
Le **07/07** : Baptême d'Ayden et de Dalhia Mulenga
Le **28/09** : Baptême de Roscane Boulvin

Célébrations durant l'été

- Messes en **semaine**: uniquement **mardi à 9h**.
Messes en **week-end**:
Juillet : **samedi à 18h**
(sauf le dernier samedi de juillet).
Juillet : **dimanche à 10h30**.
Août : uniquement le **dimanche à 10h30**

La fête de la nativité de saint Jean-Baptiste le 24 juin

Chaque année, le **24 juin**, a lieu la fête de la **Saint-Jean**, au cours de laquelle l'Église catholique célèbre la **nativité de saint Jean-Baptiste**, le cousin de Jésus. Au cours de cette importante solennité, l'Église honore le *"prophète du Très-Haut"*, celui qui a baptisé le Christ dans les eaux du Jourdain, et qui nous a invité à le reconnaître comme le Messie, l'Agneau de Dieu.
Voici ce qu'écrivit saint Augustin au sujet la **nativité de saint Jean-Baptiste** :
"L'Église considère la naissance de Jean-Baptiste comme particulièrement sacrée : on ne trouve aucun des saints qui nous ont

précédés dont nous célébrions solennellement la naissance. Nous ne célébrons que celle de Jean et celle du Christ. Ce ne peut être sans motif".

Pourquoi l'Eglise honore-t-elle tout spécialement saint Jean-Baptiste ?

Benoît XVI nous livre des éléments de réponse : "la liturgie célèbre la naissance de Jean-Baptiste, parce que celle-ci est étroitement liée au mystère de l'incarnation du Fils de Dieu. Dès le sein maternel, Jean est le précurseur de Jésus : sa conception prodigieuse est annoncée par l'ange à Marie, comme le signe que 'rien n'est impossible à Dieu'. Jean-Baptiste fut sanctifié avant même sa naissance par la visite de la Vierge Marie, portant le Christ en son sein !

"Prophète, apôtre, docteur, solitaire, vierge, martyr, il est plus que tout cela, parce qu'il est tout cela en même temps. Il réunit tous les titres à la sainteté, et, rassemblant en lui seul tout ce qui constitue les différentes classes des saints, il forme au milieu d'eux une classe particulière." (La Luzerne)

Toute la liturgie de la **solennité de la nativité de saint Jean-Baptiste** invite à l'annonce la venue du Sauveur. Si les lectures varient selon l'année liturgique, l'évangile de saint Luc est repris chaque année. Il retrace le récit de la naissance de Jean-Baptiste depuis l'annonce de l'ange à Zacharie (Luc 1, 5-17), jusqu'à la proclamation du nom de Jean (Luc 1, 57-80).

Source : www.hozana.org

Basilique du Sacré Cœur de Koekelberg

La Basilique nationale du Sacré Cœur est le lieu des grands rassemblements des chrétiens à l'occasion d'événements marquants. Il est normal que les frais ne soient pas supportés par la seule communauté paroissiale de Koekelberg. Merci de répondre généreusement à l'appel du recteur de la Basilique pour que de nombreux rassemblements de chrétiens y soient rendus possibles.